



令和2年度 須田小学校だより

令和2年5月22日(金)

# 須田っ子

## 第4号

学校教育目標「すすんで心や体をすこやかにする子」 SA・SU・CA・DA

### 来週から午後も授業を行います

校長

5月10日(日)までの休校後、5月11日(月)から5月18日(月)までの分散登校、そして、5月19日(火)から5月22日(金)までの午前授業と、学校を段階的に再開してきました。各ご家庭で対応いただき、大変ありがとうございました。

この間、保護者や地域の皆様のご理解、ご協力により、加茂市内では感染者が発生せず、来週5月25日(月)から午後も授業を行うことができます。しかし、新型コロナウイルスは完全になくなったわけではなく、有効な治療薬やワクチンについても手探りの状況です。誰もが感染するかもしれない状況は変わりませんので、「検温」等でご自身の体調を確認され、早めの対応をお願いします。保護者の皆様におかれましては、お子様の体調も確認され、どうかな?と思われた場合は、学校に連絡をお願いします。

さて、学校の感染予防対策については、これまでも文書等でお知らせしてきましたが、今後も「手洗い、うがいの励行」「マスクの着用」「こまめな換気」等を行っていきます。また、子供たちの活動を優先するために、これまで保護者や地域の皆様から参観いただいた活動について、案内を出さずに、学校だけで行う場合があることをご了承ください。

#### 【これまでの対応との変更点】

- ①熱中症等の予防のために、体育の時間等、運動場面ではマスクをはずしてもよい。(ただし、活動後の手洗い、うがいを徹底する)
  - ②音楽等で歌を歌う場合は、体育館で行う。(人と人の間が十分とれる場合はマスクをはずしてもよい)
  - ③授業で行う調理実習については6月中は実施しない。(様子を見て、7月には実施予定)
  - ④ボールなど、共用して学習したり、遊んだりする場合も、活動後に手洗い、うがいを徹底する。
  - ⑤行事については、3密を避けて実施する。
    - ・マラソン大会：スタート時に密集しないように川西野球場で実施  
練習についても、低・中・高学年でコースを分け、さらに1, 3, 5年生、2, 4, 6年生で時間を分けて実施
    - ・5年生自然教室：宿泊せずに、日帰りで実施
    - ・総合的な学習の時間等：校区内を原則として実施。講師等は市内の方のみとし、屋外での活動のみとする。(話を聞く場面ではマスク着用)
- ※運動や歌を歌う場面等でマスクを着用させたい(保護者)や着用したい(児童)場合は、担任にその旨お話しください。

### 六月のカレンダー

- 2日(火) クラブ 
- 3日(水) 市教育委員会学校訪問
- 5日(金) 預り金振替日
- 8日(月) ひまわり会あいさつ運動 委員会
- 11日(木) 理科センター科学研究教室(3年生以上)
- 12日(金) 安全点検 避難訓練(火災)  
全校集会
- 15日(月) 校内読書週間(～6/19)

- 17日(水) マラソン大会(川西野球場)
- 18日(木) 自然教室(5年生)
- 22日(月) 委員会
- 29日(月) 元気アップ週間(～7/5)  
心トキめく絆づくり週間(～7/3)

※毎年6月に実施していましたが育友会資源回収は、小中合同で10月31日(土)に実施予定です。

# 5/13 (水) 5年生が田植えを体験しました

5月13日(水)、学校近くの さんの水田で、田植え体験をさせていただきました。これから秋の収穫まで観察等続けるなど、米と関わっていきます。

|   |  |
|---|--|
| <p>ぼくは、初めて田植えをしました。<br/>最初に入った時、ドロドロでけっこう気持ち悪かったです。でもすぐに慣れました。苗を植えるのは、けっこう簡単でした。でも、ずっとやっていると、腰がとても痛くなりました。<br/>機械でやると、10分ぐらいで終わるそうです。そう考えると、機械がとても速いことが分かります。次にする稲刈りが、とても楽しみです。</p> | <p>私は初めて田植えをしました。田植えの機械は、人の手でやるよりすごく速かったです。苗は左手で持てるくらいに持って植えました。ちょっと難しかったけど、楽しかったです。友達の手伝いをしたりしました。喜んでくれてよかったです。土はとてもぬかるみました。ねちゃねちゃしてちょっと気持ち悪かったです。秋の稲刈りがとても楽しみです。</p>     |
| <p>私はけがをしているので、田植えができないと思ったけど、すみの方から植えることができました。<br/>苗は、3、4本とって植えることが初めて分かりました。苗をしっかりと土にさして倒れないようにするのが難しかったです。<br/>トラクターで一気に苗を植えたのを見た時、すごいと思いました。少ししかできなかったけど、楽しかったです。</p>          | <p>ぼくは田植えを初めてやりました。入る時に緊張しました。<br/>分かったことは、苗は左手で持って、3～4本つまむということです。<br/>田んぼに裸足で入りました。土がドロツとしていました。いっぱいヒルがいました。<br/>交点に苗を植えました。だんだん慣れてきました。自分のが終わったら、友達の手伝いました。楽しかったです。</p> |
| <p>田植えは、苗と苗の間があいていないと育ちにくいということが分かりました。<br/>ちょっと風が吹いただけで、すぐに倒れてしまい、何回かやり直しました。けれども、うまくお米を育てることができればいいと思いました。<br/>稲刈りの時、うまく育っていてほしいです。</p>   | <p>初めて田植えをしました。どろの中に入るのはどんな感じかドキドキしました。実際に入ると、べちゃべちゃして少し気持ち悪かったです。<br/>どろの中を歩いて植えるのと機械でやるのは違うので、昔の人はすごいなと思いました。私の家も農家なので、田植えの時は家族と一緒に手伝いをして、おいしいお米を作りたいです。</p>             |



「花いっぱい運動」

「一人一鉢運動」

